



# 校長室だより

月立小学校 校長 鹿野田忠之  
令和3年4月27日 発行  
第 1 号

穏やかな春の日差しの中、始業式、入学式を無事に終え、令和3年度がスタートしました。本年度は、児童21名、教職員9名のちょうど30名でのスタートとなりました。

この度の異動で、月立小学校にお世話になることになりました鹿野田忠之（かのたただゆき）と申します。出身は、大崎市岩出山です。初めて校長となり、緊張した日々を過ごしていますが、素直な子どもたち、温かい地域・保護者の皆様、頑張る教職員、豊かな自然に囲まれながらの生活で、とてもよい地域に赴任させていただいたと喜んでます。

さて、この1年間「子どもたちを真ん中においた教育」を行っていきたいと思っています。勉強、学校行事等をおして、子どもたち一人一人が活躍し、しっかりと成長していけるように後押しをしていきたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動に対しまして、これまでと変わらぬ御理解・御協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 令和3年度 第1学期始業式 校長挨拶から

始業式に当たって、子どもたちに次のようなお話をしました。

皆さん、進級おめでとうございます。いよいよ新学期が始まりました。今の気持ちはどうですか？「新しい学年で頑張ろう！」「担任の先生は誰かな？」「勉強が楽しみだな！」いろいろな気持ちでいることと思います。今年の月立小学校は、児童が21名、先生方が9名の、併せてちょうど30名で生活をしていくこととなります。みんなで力を合わせて、気仙沼一すばらしい学校にしていきたいと思っています。

そのために、皆さんにお願いがあります。聞いてください。

2年生の皆さん、もう少しいたら2人の1年生が入学してきます。皆さんは、1年生の先輩になります。一緒に遊んだり勉強したりしながら、いろいろなことを優しく教えてくださいね。

3、4年生の皆さん、勉強が少し難しくなると思います。先生の話をよく聞いて、しっかり頑張ってください。苦手な勉強にもこつこつ取り組んでほしいと思っています。得意な勉強は、今よりも、もっと得意になってほしいと思います。

5、6年生の皆さん、この月立小学校を引っ張っていくのは、皆さんです。委員会活動、運動会、月立子どもフェスティバル、鹿踊りなど先頭に立って、1年生から4年生を引っ張ってほしいと思います。思った通りいかないことや悩むこともあるかと思いますが、先生方を頼りにしながら、頑張ってください。皆さんの頑張りに期待しています。

そして、全員にお願いします。それは、「つきだて」の合い言葉を大切に過ごしてほしいということです。

**「つ」強い心と体にいどむ子。**健康で病気に負けない体を作りましょう。そして、どんなことにも負けない強い気持ちももちましょう。新型コロナウイルス感染症が心配ですが、マスク、手洗いをして、密に気をつけながら生活していきましょう。

**「き」気持ちよくはたらく子。**みんなのため、月立小学校のために、一生懸命はたらかみましょう。

**「だ」誰にでもやさしい子。**思いやりをもって、困っている人に親切にしたり、手伝ってあげたりしましょう。

**「て」ていねいに学ぶ子。**勉強をしっかり頑張ります。頑張った人は、絶対に勉強がわかってくと校長先生は信じています。

1年の始めの式なので、合い言葉についてお話をしました。もっともっとお話ししたいことはたくさんあるのですが、これから少しずつお話をしていきたいと思っています。

みなさん、この一年間、楽しく、そして、笑顔いっぱい生活していきましょう。

子どもたちみんなが真剣な表情で話を聞いてくれ、とてもうれしく思いました。子どもたちと教職員全員で力を合わせて、よい学校を創っていききたいと思っています。

# 月立っ子ギャラリー



2人の1年生を全校児童で迎えました



5, 6年生からは、お迎えのメッセージ



3, 4年生からは、心温まるプレゼント



みんなで楽しく王様ジャンケン



新月駐在所長さんと道路の渡り方の学習



タブレットを使った学習も始まりました

## 元気！協力！笑顔！見せよう月立っ子パワー！

先日の代表委員会で、本年度のスローガンが上記のように決まりました。子どもたちがしっかり話し合い、みんなの思いがこもったスローガンです。

学校生活の様々な場面において、子どもたちが力を発揮してくれることを楽しみにしています。保護者の皆様、地域の皆様、月立っ子21名を今後とも温かく見守っていただきますようよろしくお願いいたします。